Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 220 m?
Référence 7349732
Prix 3290 000 €

Cap d'Antibes
Maison a vendre (06160)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cap d'antibes: située dans un secteur recherché a quelques minutes a pied de la
plage et des commerces, élégante villa provengale d'environ 220 m2 distribuée sur

2 niveaux avec une vue mer panoramique. La propriété bénéficie d'un spacieux
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séjour donnant sur une belle terrasse, une cuisine entierement équipée, et une
buanderie. A I'étage vous trouverez deux chambres en suites avec dressing, ainsi
que deux chambres et une salle d'eau. Le jardin paysager plat de 1 200 m2 qui
entoure la maison dispose d'arbres fruitiers ainsi que d'une piscine, pool house

avec cuisine équipée et salle d'eau, et ...

Cap d'antibes: located in a sought after area a few minutes walk from the beach
and shops, elegant provencal villa of approximately 220 sqm distributed over 2
levels with a panoramic sea view. The property benefits from a spacious living room
opening onto a beautiful terrace, a fully equipped kitchen, and a laundry room.
Upstairs you will find two en-suite bedrooms with dressing rooms, as well as two
bedrooms and a bathroom. The 1,200 sqm flat landscaped garden surrounding the
house offers fruit trees as well as a swimming pool, pool house with equipped

kitchen and shower room. A closed ...

BARNES CANNES
16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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